

— Mon mari ne s'occupe pas de ces choses-là; il trouve que Jos. est assez grand pour savoir ce qu'il a à faire.

— Au moins votre Jos. va-t-il à la messe ?

— Oh, oui, monsieur le curé, pour le sûr.

— En êtes-vous certaine ?

— Puisqu'il me le dit !

— Ce n'est pas une raison. A quelle heure sort-il le dimanche pour aller à la messe ?

— Vers les neuf ou dix heures. Il est si fatigué, il se lève très tard.

— Et quand revient-il ?

— A midi ordinairement, parfois seulement pour le souper.

— Savez-vous, madame, que votre enfant m'inquiète. Fait-il au moins sa prière en famille ?

— Il dit qu'il n'a pas le temps; après le souper il sort de suite.

— Et à quelle heure revient-il au logis ?

— Pas très tard.

— Mais encore ?

— Vers minuit, une heure, parfois deux heures, mais rarement.

— Et vous le laissez faire ?

— Que voulez-vous, un jeune homme ce n'est pas une fillette, il faut bien que ça s'amuse, que ça sorte.

— Et cela ne vous trouble pas ?

— Au commencement je lui ai fait quelques observations, mais le père ne m'a pas soutenu, alors pour avoir la paix, j'ai laissé faire. D'ailleurs, monsieur le curé, vous savez, je lui donne bien des conseils et puis ce n'est pas un garçon comme tant d'autres, je